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MÉMOIRE CONCERNANT

LE PROJET D’OUVERTURE ET EXPLOITATION D’UN GISEMENT

D’APATITE À SEPT-ILES PAR MINE ARNAUD INC.

Présenté à

Commission d’enquête du Bureau d’audiences publiques sur l’environnement

(BAPE)

Je suis native de Québec, mais résidente à Sept-Îles depuis 1996, je me considère donc, comme étant

aujourd’hui Septilienne. N’étant pas très familière avec la rédaction d’un mémoire je désirais tout de mêm

exprimer mon opinion sur le présent dossier.

Depuis mon arrivé dans ce coin de pays, j’ai rapidement compris que la ville de SeptJles est une ville minière ii et

qu’au moins 75 % de la population y gagne sa vie en exerçant chacun leur métier. J’ai également constaté, avec

les années, une évolution remarquable dans la communauté et un accroissement considérable de la population.

Les travailleurs et payeurs de taxes ont entre autre participé à la réalisation de plusieurs projets et permis l’ajout

d’infrastructures afin de désservir le plus adéquatement possible et de façon varié la population

grandissante

Évidemment en tant que résidente permanente, mon inquiétude première après l’annonce de ce projeta été le

respect des normes en ce qui concerne le processus de transformation et de disposition des matières afin de ne

pas créer d’avantage de pollution. Toutefois, je dois avouer qu’en assitant à plusieurs séances d’informations afin

de bien comprendre l’impact direct de cette exploitation, mes craintes ont été rassurées par des personnes qui

ont très bien informé le public et qui sont très soucieuses de l’environnement. Leur processus de remplissage

naturel et écologique, tel que le soya, leur évaluation des bruits sonores et autres démontrent leur responsabilité

face à l’environnement mais encore plus face à la population.

De plus, je considère que le projet doit aller de l’avant pour plusieurs raisons; offrir une diversité minière en cas

de chute économique du fer et/ou de l’aluminium pour conserver une économie en santé; une jeunesse

présente dans notre ville; une continuité au développement d’infrastructures;, un bien être pour nos ainés, un

avenir sain pour nos enfants

En fait-uneville vivante et en santé lJHl

Chantai Duquet, citoyenne pour Mine Arnaud




